

14 sorcières arrêtées à Paris en 1883



La **sorcellerie** était particulièrement en vogue au Moyen-Âge. Au XIXème siècle, ces pratiques, tant décriées, étaient encore d'usage. D'ailleurs, encore à cette époque-là, des personnes ont été ennuierées pour cette raison.

Au mois de juin 1883, 14 prétendues sorcières ont été arrêtées par les forces de l'ordre en plein cœur de la ville de Paris, en France. Le journal « Le Courier de Sétif » nous précise que l'ensemble de ces femmes étaient âgées de 70 ans ou plus.

Hélas, le bihebdomadaire ne précise pas de quoi étaient précisément accusées ces diaboliques magiciennes, ni si elles ont fini leurs jours en prison ...

Sources

- [gallica.bnf.fr](#)